

Plebiscito del sistema previsional: Pit-cnt critica a Lacalle Pou, tildando su discurso de engañoso, manipulador y amenazante

Principal



Publicada el: 02/10/24	Visitas: 198
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 100	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/plebiscito-del-sistema-previsional-pit-cnt-critica-a-lacalle-pou-tildando-su-discurso-de-engano-manipulador-y-amenazante_4186.php

PLEBISCITO DEL SISTEMA PREVISIONAL: PIT-CNT CRITICA A LACALLE POU, TILDANDO SU DISCURSO DE ENGAÑOSO, MANIPULADOR Y AMENAZANTE

Principal

Plebiscito del sistema previsional: Pit-cnt critica a Lacalle Pou, tildando su discurso de engañoso, manipulador y amenazante

Marcelo Abdala, líder de la Central Sindical, dirigió este miércoles una conferencia de prensa centrada en el discurso del presidente de la República acerca del plebiscito que aborda la reforma del sistema previsional.

PIT-CNT Responde al Discurso Presidencial sobre la Reforma del Sistema Previsional

Este miércoles, el presidente del PIT-CNT, Marcelo Abdala, llevó a cabo una conferencia de prensa en compañía de dirigentes de diversos sindicatos, enfocándose en el plebiscito relacionado con la reforma del sistema previsional.

La Central Sindical reaccionó al discurso ofrecido por el presidente Luis Lacalle Pou el día anterior, en el cual afirmó que "lo que se propone para nosotros es muy peligroso y además es dañino".

Acompañaron al presidente, los ministros Azucena Arbeleche, Mario Arizti y el asesor Rodolfo Saldain.

Abdala describió las palabras del presidente como "falaces y manipuladoras", afirmando que "se ocultó abiertamente que Uruguay está parado en un estrepitoso fracaso para la vida de la gente", refiriéndose a la reforma del sistema previsional implementada en 1996. Según él, el discurso fue "extremadamente insensible", citando como ejemplo a aquellos que reciben una jubilación mínima y enfrentan dificultades para llegar a fin de mes.

El presidente del PIT-CNT consideró también que el discurso fue "errático", ya que "ocultó propuestas y planteos", y lo tildó de "amenazante" al insinuar que la propuesta de la central podría resultar en un aumento exorbitante del IVA.

Para Abdala, el objetivo del mensaje presidencial fue "paralizar y acallar al pueblo", subrayando la necesidad de una "discusión concreta y fundamentada".

En relación a las AFAP (Administradoras de Fondos de Ahorro Previsional), Abdala destacó que hay 70.205 personas que reciben rentas vitalicias, y afirmó que, en promedio, a cada uno de ellos se les estaría "estafando" o "confiscando" 10.000 pesos mensuales.

"Estas son las cosas que queremos conversar", añadió.

Además, indicó que, según datos del Banco de Seguros del Estado, 57.000 personas perciben un promedio de 5.053 pesos mensuales como jubilación.

Recordó que, al momento de la creación de las AFAP, se prometió a la población que las jubilaciones serían considerablemente más altas, prometiendo incluso "vacaciones cuantiosas" y hasta "turismo espacial".

Por último, Abdala informó que en 2023 se realizaron transferencias a las AFAP por un total de 1.467.000 dólares, mientras que en lo que va de 2024, la cifra asciende a aproximadamente 924.000.000 dólares.

Esta noticia se encuentra en desarrollo.
Conferencia de prensa sobre el Plebiscito de la Seguridad Social - PIT-CNT
Fuente: Subrayado

Imágenes

PLEBISCITO DEL SISTEMA PREVISIONAL: PIT-CNT CRITICA A LACALLE POU, TILDANDO SU DISCURSO DE ENGAÑOSO, MANIPULADOR Y AMENAZANTE

iscito del sistema previsional pit cnt critica a lacalle pou tildando su discurso de engañoso manipulador y amenazante

Tags

conferencia, discurso, sindical, marcelo, presidencial, reciben, sistema, reforma, plebiscito, central, presidente, previsional

Noticias relacionadas

4.8 * *Lacalle Pou insta a rechazar la convocatoria del plebiscito promovido por el Pit-cnt en su última conferencia de prensa*

3.6 * *Lacalle Pou convoca a su equipo para evaluar el plebiscito del Pit-cnt y sus posibles impactos en el futuro del país*

3.7 * *Lacalle Pou se reunió con altos funcionarios y asesores para evaluar las múltiples posibilidades que surgirían del plebiscito del Pit-cnt*

4.7 * *Lacalle Pou brindará una conferencia de prensa el martes para expresar su postura sobre el plebiscito propuesto por el Pit-cnt*

4.7 * *Ojeda afirma que el Pit-cnt oculta detalles clave del plebiscito y critica la promesa de jubilarse a los 60 años como una estafa*

4.5 * *Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que busca elevar a rango constitucional derechos humanos fundamentales y precisos*

4.9 * *Alejandro Ruibal señala que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría acarrear la pérdida de 6.000 empleos directos*

4.5 * *Andrés Ojeda aplaude la postura de Lacalle Pou en contra del plebiscito sobre la seguridad social*

4.7 * *Pit-cnt denuncia desalojo de militantes por el plebiscito en feria de Maldonado, protagonizado por la Policía*

4.1 * *Ojeda aplaude la "valentía" y el "coraje" de los 112 frenteamplistas que se muestran en contra del plebiscito propuesto por el Pit-cnt*

Comentarios

Loreley Cabral

02-10-24 09:18

La discusión sobre la reforma previsional es un tema pesado. Es hora de que se escuche a la gente, no se puede jugar con el futuro de tantos uruguayos. La preocupación por los jubilados tiene que estar en el centro. Hacer política para mejorar la vida de la gente, eso es lo que necesitamos.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024